



Presseinformation

Nr. 350 / 2014

Kiel, Donnerstag, 28. August 2014

Landesverfassung / Gottesbezug

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Dr. Heiner Garg: Auf welcher verfassungsrechtlichen Grundlage meint Herr Albig zu regieren?

Zur aktuellen Diskussion über den Gottesbezug in der Landesverfassung erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Heiner Garg**:

„Die Diskussion über den Gottesbezug in der Landesverfassung wird immer abstruser. Wenn der Ministerpräsident jetzt öffentlich mitteilt, dass eine Verfassung ohne Gottesbezug für ihn ‚*nicht vorstellbar*‘ sei, dann drängt sich unweigerlich die Frage auf, auf welcher verfassungsrechtlichen Grundlage er aktuell zu regieren meint. Die derzeit gültige Landesverfassung hat nämlich keinen Gottesbezug.“